
Genti d’estate #15

Nonostante tutto io ancora credo che la gente sia davvero buona nel proprio
cuore.

Anna Frank

https://www.ildialogodimonza.it/genti-destate-15/

